



## 1学期を振り返って

教頭 新川威一郎

茨戸小学校はこれまで、4月の教育説明会で御説明したように、重点目標「自ら学び、豊かな心を持ち、たくましく生きる子の育成」を目指し、1学期の教育活動に取り組んできました。これまでの1学期について振り返ってみます。

4月は52名の1年生を迎え、スタートしました。52名という入学者は、茨戸小では異例の多さで、6学年の中で最も多い児童数となっています。茨戸小の児童数は近年、年々増え続け、令和元年で児童数124人だったのに対して、今年度は4月時点で222名と、98名も増加しています。本校では、児童数増加に対応するため、増築工事を進めております。昨年度から工事が始まり、1学期の間に、着々と工事が進んでおります。毎週1回、工事関係の方々と学校側とで、定例増築会議を実施し、子どもたちにとって使いやすい校舎を目指し、また安全を確保するために、日々話し合っています。増築校舎の完成は、2025年2月を予定しています。

5月は、運動会がありました。「勝利をめざせ 全力をつなぐ運動会」のテーマのもと、子どもたちは勝利を目指して、自ら工夫を重ねたり、話し合ったりしました。運動会に向けてがんばったことは、今後、様々な場面で子どもの成長を更に促すこととなるでしょう。



6月は、遠足と体力テストがありました。いずれも、日頃の体力増進に向けた取組が成果となって表れていました。遠足では、各学年、それぞれが長い距離を歩きましたが、最後まで元気に歩き通すことできていました。体力だけでなく、心の耐力も成長し、たくましさが増しています。体力テストでは、それぞれのお子さんが、去年の自分よりも記録を伸ばそうとカー杯頑張る姿がありました。

7月は、ふれあい遊びがありました。茨戸小学校のよさの一つに、異学年同士の垣根が低く、いろいろな学年の子が仲良く交流することが多いことがあげられます。3日のふれあい遊びでは、リーダーである6年生が優しく異学年グループをリードして、楽しく遊ぶ場面が多くありました。これからも6年生、そして5年生が力を合わせて、茨戸小学校を引っ張って行ってほしいです。

このように、茨戸小の子どもたちは、1学期、様々な学習や取組を通じて、成長してきました。今後も、重点目標「自ら学び、豊かな心を持ち、たくましく生きる子の育成」を目指して、教育活動に邁進してまいります。

1学期の間、地域の方々や保護者の皆様には、本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、感謝しております。2学期以降もぜひ、よろしくお願いいたします。

## ◎夏季休業中の学校への連絡と夏季休校日について

夏季休業中に急な転出や疾病、大けがなどの事故があった場合や、お問い合わせ等がございましたら、学校（771-2410）まで御連絡ください。8月13日（火）～16日（金）までを、年末年始の休日等と同様に休校日とさせていただきますので、19日（月）以降に御連絡ください。

学校への電話連絡は、朝8時15分から16時45分までの時間帯でお願いします。

夏季休校期間中の緊急連絡につきましては、札幌市教育委員会 教職員課労務係（211-3853）にお問い合わせください。

## 2学期始業日、8月当初の日課

|          |  |
|----------|--|
| 8月26日（月） | 2学期始業式（短縮4時間授業 給食あり 12:50頃下校）<br>夏休み図書返本 |
| 27日（火）   | 図書館開館<br>2年生出前授業「円山動物園の獣医さん」             |
| 29日（木）   | 6年生現地学習「こころの劇場」<br>ALT                   |



## ～ 楽しく、安全で、充実した夏休みとするために ～

- 道路を通行したり横断したりする際には、左右を確認するなどの交通ルールを守るとともに、安全にも十分に気を付けて行動しましょう。
- 子どもたちだけで川や海に近付いたり遊んだりしないことを徹底してください。御家族で出掛けの際にも、水辺の活動ではお子さんから目を離さないようにお願いします。
- 公園や道端にごみを散らかしたりせずに、自分のごみは必ず持ち帰るよう御家庭でも御指導ください。
- 保護者の皆様には、お子さんのインターネット使用に関して、約束事を決めたり、使用や閲覧を制限するフィルターを導入したりするなど、御家庭でも必要に応じて具体的な対応をしていただきますよう、お願いします。またネット上のLINE等のSNS、掲示板、オンラインゲームにおける不適切な書き込みによってトラブルが生じるケースがあります。本校のホームページにて、「インターネットトラブル事例集」を掲載しました。また、4年生から6年生の児童数で「子供をネット犯罪から守るために」という北海道警察からのお知らせを配付しまし

## 夏季休業中の取組について

夏季休業中の学習課題、家庭に持ち帰る物などにつきましては、各学年学級で発行されているお便りで確認してください。

本校では、長期休業中の各御家庭でのお子さんの学習について、各御家庭でのお考えをより重視することとしています。お子さんが自発的に学習に取り組み、学校に成果物、作品等を持ってきた場合は、展示をしたり、他の児童へ紹介したりします。